

Alex Schwegler zum Ehrenmitglied ernannt

WILLISAU Alex Schwegler wird nach 23-jähriger Tätigkeit als Vorstandsmitglied und Kassier beim Kaufmännischen Verein Willisau zum Ehrenmitglied ernannt.

An der diesjährigen Generalversammlung stand das Traktandum Wahlen im Zentrum, musste doch für den abtretenden Kassier Alex Schwegler ein Ersatz ernannt werden. Trotz intensiver Suche konnte der Versammlung leider keine Nachfolge präsentiert werden. Glücklicherweise stellte sich die bisherige Aktuarin, Erika Sommer, zur Übernahme dieser Funktion zur Verfügung. Ihre Aufgabe als Aktuarin übernimmt in der Zwischenzeit in Personalunion der Präsident Erwin Frey.



Das neue Ehrenmitglied Alex Schwegler (Mitte), flankiert von den Vorstandsmitgliedern Erika Sommer und Erwin Frey. Foto zvg

Die beiden Vorstandsmitglieder sowie der Revisor Roland Zimmermann wurden in ihrer Funktion einstimmig wiedergewählt. Der vorübergehend aus zwei Mitgliedern bestehende Vorstand muss nun bis zur nächsten GV mit einem weiteren Mitglied vervollständigt werden. Ansonsten könnte die Zukunft des seit über 110 Jahren bestehenden Vereins gefährdet sein.

Während 23 Jahren engagierte sich Alex Schwegler mit grossem Einsatz, ausgeprägter Zuverlässigkeit und erfolgreichem Wirken als Vorstandsmitglied und Kassier des KV Willisau. Für diesen vorbildlichen Einsatz wurde er von der Generalversammlung zum Ehrenmitglied ernannt und mit grossem Applaus sowie einem Geschenk verabschiedet.

Nebst den ordentlichen Vereinsgeschäften orientierten Roland Zimmer-

mann und Stefan Fries über die Erfahrungen in der Umsetzung der Reform der Kaufmännischen Grundbildung. Im Weiteren informierte der Vorstand über die Leistungsvereinbarungen mit dem KV Schweiz und anderen KV-Sektionen, von deren Dienstleistungen die Mitglieder des KV Willisau profitieren können. Der Mitgliederbestand des KV Willisau hat sich in den vergangenen Jahren erfreulicherweise stabilisiert und sogar leicht erhöht, dies im Gegensatz zu den meisten anderen KV-Sektionen der Schweiz. Es sind jedoch besondere Anstrengungen notwendig, um potenzielle Mitglieder von der Bedeutung des grössten Angestelltenverbandes und Bildungsanbieters im kaufmännischen Bereich und von dessen Vorteilen überzeugen zu können.